



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PIRELLI CELEBRE LA “FESTA DELLA REPUBBLICA” AVEC DES PNEUS TRICOLORES



13, juin 2018 – Le 4 juin dernier, Pirelli célébrait la “*Festa della Repubblica Italiana*”, la fête nationale italienne, avec une édition de pneus tricolores produits spécialement pour l’occasion.

Dans un certain nombre de pays, Pirelli a marqué la fête nationale italienne en mettant physiquement en avant son produit et sa marque. Les pneus tricolores ont également été montés sur les véhicules de certains représentants des ambassades italiennes en Allemagne, au Royaume-Uni, en Chine, en Russie, aux États-Unis, aux Émirats Arabes Unis et en Arabie Saoudite. Depuis le 2 juin, un pneu tricolore est exposé dans les bureaux diplomatiques italiens de ces pays, en plus de ceux de Paris, d’Ankara, de Tokyo, de Mexico, du Brésil, de Buenos Aires et du “*Palazzo della Farnesina*” (bâtiment du Ministère des Affaires Étrangères à Rome).

Mettant à profit son expérience des compétitions F1®, Pirelli applique aussi des couleurs aux pneus de route avec sa “*Color Edition*”. Cette gamme symbolise non seulement la performance sur-mesure, mais aussi le style et le design, tout en mettant l’accent sur le caractère unique et sportif de ces pneus colorés grâce à une technologie innovante utilisée dans l’usine Pirelli de Bollate, située près de Milan.